



Buddhismus in Österreich

Österreichische Buddhistische Religionsgesellschaft

PRESSEMELDUNG 5/2023

05.05.2023, 11:07 | OTS0085 | Religion / Gesellschaft / Veranstaltung

Vesakh 2023

Der höchste buddhistische Feiertag Vesakh fällt heuer auf den 5. Mai



(Wien/OTS) - Vesakh 2023 ist für die ÖBR ein besonderes Anlass, weil wir zugleich das Jubiläum der 40jährigen staatliche Anerkennung des Buddhismus in Österreich feiern. Neben den Vesakhfeierlichkeiten gab es schon einen großen gemeinsamen Feierakt in der Universität Wien im März, und zwei Tage vor Vesakh am Mittwoch 3. Mai einen Empfang durch die Frau Bundesministerin Raab gemeinsam mit Vertreter und Vertreterinnen anderer Religionen. Präsident Weissgrab betonte dabei die

Dankbarkeit für diese Anerkennung aber zugleich auch die daraus abgeleitete große Verantwortung und Verpflichtung, heilsam für die Gesellschaft zu arbeiten.

Wir freuen uns auf viele persönliche Gespräche [bei den vielen Vesakhfeierlichkeiten im ganzen Land.](#)

Rückfragehinweis:

Österreichische Buddhistische Religionsgesellschaft (ÖBR)

Tel.: 0043 1 512 37 19

office@buddhismus-austria.at

www.buddhismus-austria.at

www.facebook.com/Buddhismusinoesterreich

www.instagram.com/buddhismusinoesterreich

www.youtube.com/user/BuddhismusAT

Rückfragehinweis

Österreichische Buddhistische Religionsgesellschaft (ÖBR)

Tel.: 0043 1 512 37 19 / office@buddhismus-austria.at / www.buddhismus-austria.at